

ENERGÍA. LA CIFRA SE CONTRAJÓ EN 90.000 BARRILES AL DÍA, SEGÚN BLOOMBERG

La producción de petróleo se desploma

NUEVA YORK

La producción de petróleo de la *Opec* cayó al máximo en tres años cuando Arabia Saudi-

ta implementó un recorte más profundo al intentar apuntalar los mercados globales.

Bloomberg

La producción se desplomó en 900.000 barriles por día el mes pasado a un promedio de 27,79 millones por día, según una encuesta de *Bloomberg*. Es la mayor reducción desde que el

grupo y sus aliados redujeron los suministros durante las profundidades de la pandemia de covid en 2020.

Riad cumplió con la gran mayoría del recorte adicional de 1 millón de barriles por día que prometió, en un intento por impulsar los precios frente a los datos económicos mediocres en China y las preocupaciones sobre la recesión en los EE. UU..

Los precios del petróleo se han recuperado a medida que se reducen los suministros mundiales, alcanzando recién-

temente un máximo de tres meses por encima de US\$85 el barril en Londres.

Los comerciantes esperan que se anuncie una extensión de la medida hasta septiembre en los próximos días, profundizando las señales de un déficit de oferta en el mercado. Si bien las naciones consumidoras temen que la política de la *Opec* arriesgue la reactivación de la inflación, los miembros clave del grupo parecen necesitar precios más altos del petróleo para cubrir el gasto público.